

もっと豊岡を楽しんでもらいたい！ 「ふらりとイベント」

秋

の開催

豊岡観光イノベーション（TTI）が企画作成した4つの「ふらりとイベント」を今秋実施しました。新型コロナウイルスに対する感染対策を周知・実行し、多くの参加者様にご参加いただきました。

【実践した感染症対策】

- ・マスク着用の要請
- ・フィジカルディスタンスの確保
- ・健康チェックシートでの体調の確認
- ・イベント参加前の検温とアルコール消毒
- ・運営スタッフのマスク着用

10月10日開催

噴火口でヨガ+身体を癒すヴィーガンランチ（神鍋）

神鍋噴火口でヨガの予定でしたが、雨天のため、屋内での開催となりました。「ペンション スノーランド」にてヨガを行い、その後ヴィーガンランチを楽しみました。

～参加者の声～

インストラクターの先生がとても好感が持ててよかったです。無理のないポーズで、普段使わない身体の部分が動かしてスッキリしました。（40代女性／豊岡市）

雨が残念だった。テーブルごとに固まってしまったので、皆で話せる事もできたら良かったかも。（30代女性／朝来市）



9名
ご参加

11月7日開催

ハンターと野生動物生息域トレッキング（但東）

プロのガバメント・ハンター岡居さんと行く野生動物生息域トレッキング+農家民宿「善」ランチイベントを催行しました。田舎料理を食べながら、ハンターのユニークで熱い話！？で、盛り上がりました。

～参加者の声～

岡居さんの話を聞いていると、自分の観察力を高めることが出来るように思い、とてもよかったです。（50代女性／豊岡市）

もっと山の中に入って歩きたかった。舗装された道路沿いだけなのはとても残念。参加者の体力別に山歩きをしたかった。（30代男性／神戸市）



22名
ご参加

11月15日・22日開催

来日岳サンライズ・ピラティス（城崎）

来日岳で朝日を浴びながらエクササイズを楽しむサンライズ・ピラティスイベントを行いました！両日も、好天に恵まれ、雲海から昇る朝日を見ることが出来ました。

このイベントは、往復バス+体験のGoToトラベルキャンペーンの対象の募集型企画旅行商品のため、参加者には地域共通クーポンもご利用いただきました。

16名
ご参加

～参加者の声～

一人では行けない来日岳山頂へ行ける珍しいツアーを楽しむことができました。澄んだ空気を感じてリフレッシュすることができました。ありがとうございました。（60代女性／京丹後市）

綺麗な雲海を見た後でのピラティス、貸切りのカフェで過ごせてとてもリフレッシュ出来ました。スタッフの方や他の参加者もよい人で、参加して良かったです。もう少し長くピラティスをしたかったです。（30代女性／豊岡市）

天候に恵まれ、美しい日の出と雲海が見られて、素晴らしかったです。バスで連れて行っていただけたことが大変良かったです。自分で行くのは不可能ですので。値段が少し高くても、十分満足の体験をさせていただきました。（匿名）



11月28日開催

親子でクリスマスりんご飴作り（神鍋）

15名
ご参加

神鍋高原ポムアンナにて、親子でクリスマスりんご飴作りを行いました。りんご飴の起源は、実はクリスマスツリーのオーナメント。神鍋高原で採れたりんごを使用し、ポムアンナさん指導のもと、みんなでりんご飴作りの後は、デザート付ランチを食べ、こどもと一緒に終始和やかなムードが流れ、満足度の高いイベントとなりました。



～参加者の声～

初めてのりんご飴作りで子供達は大喜びでした。

（30代女性／豊岡市）

参加してみれば納得の料金のイベントでした！ランチ付きのイベントがあれば参加したいです。

（30代女性／福知山市）

知らない人と同席でしたがとても楽しく過ごせました。インスタでふらっと、リトリートを見たときにもどのイベントもとても面白そうなものが多かったので、もっと広めれば参加者は増えると思いました。他のにも参加したいのでこの先もチェックします。

（40代女性／養父市）

2021年冬～春のイベント

ご家族で、友人同士でご参加ください！

2月開催予定

親子向け 雪山ハンタートレッキング



3月開催予定

親子でサバイバル術を学ぼう！



3月開催予定

史上初！臨時列車で行く丹鉄車庫見学



4月開催予定

神鍋で手びね陶芸体験



イベントの
詳細・ご予約はこちら！



ローカルガイド養成講座修了者のスキルアップ

「ブラタケノ」できるガイドを目指して

「ガイドブックの先にあるものを英語で世界の人たちに伝える」をテーマに、観光客と地元をつなぐ「ローカルガイド養成講座」を今年も行いました。

今回のステージは**竹野**。全国通訳案内士の中山 慶さんを迎え、第1回目（10/25）は、ガイドのコツや使える英語表現を学び、フィールドワークで、たけの観光協会長 青山 治重さんの案内の中、街中に繰り出して竹野の歴史、建物の構造、地名のいわれなど様々な知識を教わりながら、中山講師のお手本ガイド（通訳）を聴いて技術を習得しました。



第2回目（11/8）は、通訳者として現地のガイドさんどう息を合わせていか、起こりがちな問題の解決方法、さらに中山講師が日本のガイドでは避けて通れないと断言する**“仏教・禅”**について、その伝来から精神性までじっくりと学びました。

居住エリアを一步出ると、豊岡でも知らないことに出会えます。そんな発見を集め、海外からの旅行者が戻って来られたときに、しっかり魅力を伝えられるよう準備を万全に整えています。

ローカルガイド募集中

2021年も豊岡の魅力インバウンドに伝えるワークショップを企画しています。ぜひご参加ください！

ガイド自らが企画考案したツアーを商品に

今年は、「**ガイド自らが案内したい思い入れの強いコンテンツを商品化する**」という新しい切り口で、研修（全6回）を行いました。

兵庫県立大学の平田先生をファシリテーターとして迎え、ローカルガイドの皆さんには、企画の発案から受入先・訪問先との調整、参加者の募集、そして実施まで、ゼロから完成までのプロセスを学んでいただきました。

「但馬の日本茶を知る、楽しむ」（11/15開催）

「お茶摘みツアー」を外国人モニターに参加いただき実施しました。ツアー内容は、有機栽培でお茶を作られている朝来市の茶園を訪ね、茶農家さんやローカルガイドの成田さんのお話を聞きながら、緑豊かなお茶畑でお茶を摘み、手もみでお茶をつかってランチと共に味わう、ツアーです。参加者の皆さんにとって新しい日本文化体験となり、地元の自然素材をふんだんに利用した見た目も美しいランチは高い評価を頂きました。（ベトナム3名・USA2名・UK1名・フランス1名：合計7名）



アンケート結果（抜粋）

	大満足	満足	どちらでもない	不満	大変不満	無回答
ツアー全体の満足度	4	2	0	0	1	1
参加費(2,000円)	とても安い	安い	ちょうどよい	高い	とても高い	
	2	3	2	0	0	

～参加者の声～

- ・とても楽しめたツアーだった。ガイドさんからお茶摘みやお茶揉みについてもう少し説明が欲しかった。
- ・トイレが和式だということを事前に知らせてほしかった。
- ・専門用語（芽=bud, 継ぐ=to take over など）を準備した方がよい。
- ・とても親切に、そして丁寧に説明してくれてありがとうございました。定期的ツアーになるとよいですね。
- ・お二人がお茶やお茶作り、また日本文化にとっても情熱を持たれていることが感じられた。

豊岡市新型コロナウイルス感染症対策認証制度 「CLEAN and SAFE TOYOOKA」認証施設 400件超へ

8月12日からスタートした「CLEAN and SAFE TOYOOKA」は順調に認証施設が増え、**12/21現在で430件**となりました。

この認証制度は、宿泊施設、飲食店、物産店など市内の事業者に自主的な衛生管理を促すことによって、豊岡市全体の衛生水準の向上を図り、来訪者に安全・安心なおもてなしを提供し、同時に市民の安心・安全な暮らしを守ることを目的としています。

このポスターが目印▶

未認証の施設は、ぜひご登録をお願いします。

実施要項、認証チェックシートのダウンロードはこちら！▶



<https://toyooka-tourism.com/cleansafe/>



認証状況

地域	件数	業種	件数
豊岡	92	宿泊施設	142
城崎	139	物産店	48
竹野	49	飲食店	140
日高	84	商業施設等	45
出石	57	温泉施設	12
但東	9	キャンプ場	6
		その他	37

その他には「スキー場」「海の家」などが含まれている。

COVID-19 各国の状況(12月21日時点)

第3四半期(7-9月)の訪日外客数は26,124人(前年比▲99.5%)となりました。10月以降は徐々に増えていますが、依然として世界的に旅行需要が停滞している状況にあり、今後も市場動向を注視していく必要があります。

○入国可
△条件付け可
×入国拒否

国/地域	各国内の動き	対象国→日本の入国	日本→対象国の入国
台湾	ロックダウンなどを行わず、ニューノーマルの経済活動が行われている。ワクチンの状況によるが、訪日旅行の回復は、2021年末頃ではないかとの見方もある。	△	△
香港	12月中旬、第4波とみられる感染拡大傾向がみられる。より厳しい規制が行われ、海外4社の到着便を停止することが明らかになった。	△	×
タイ	11月下旬、タイ政府はアストラゼネカの新型コロナウイルスワクチンについて、2,600万回分の供給契約を締結したと発表した。	△	△
フィリピン	11月下旬、フィリピン政府によると、新型コロナウイルスワクチン260万回分を確保する見込みで、追加購入も交渉中とのこと。	△	×
オーストラリア	感染者を抑え込めている。依然として海外からの入国は不可。政府の会議でクリスマスまでに州境制限を解除することとした。	△	×
アメリカ	ハワイ州では観光客の受け入れをいち早くスタートした。12月中旬から国内でワクチン接種が始まった。	△	△
フランス	2度目のロックダウンが解除されたが、感染者はそれほど減らず、一部施設に引き続き入場規制がかかっている。	△	○
ドイツ	ロックダウンを12月下旬まで延長した。フランスを含めたEU圏で2020年内にもワクチン承認予定	△	×